



André Onana critiqué par Emmanuel Adebayor pour son manque de respect envers le Cameroun.

La Coupe d'Afrique des Nations (CAN) a débuté le 13 janvier, mais le gardien de but André Onana a rejoint l'équipe nationale du Cameroun en Côte-d'Ivoire avec un certain retard. Il n'a pas participé au premier match du Cameroun contre la Guinée (1-1) le lundi 15 janvier.

Le gardien de 27 ans, titulaire à Manchester United, a choisi de rester en Angleterre pour disputer quelques rencontres avant de rejoindre ses coéquipiers de la sélection nationale en Côte-d'Ivoire. Une décision qui a été vivement critiquée par Emmanuel Adebayor, ancien international togolais.

Interrogé sur Sport New Africa, Adebayor a eu la dent bien dure contre Onana : **« Il n'a pas respecté le Cameroun. J'ai été joueur comme lui, et même en étant le joueur le plus important de ma sélection, je n'ai jamais agi de cette manière (arriver le jour du match, ndlr). Le fait que cette situation se produise montre qu'il y a un problème, peut-être même au sein de la fédération. Il risque de perdre gros, car il s'est mis les supporters camerounais à dos, ainsi que de nombreux supporters africains... et sans doute certains membres de l'équipe »**, a déclaré la légende togolaise.

